



SE LE QUITARÁN 3 MIL MDP AL INE

Mier: se cocina ya plan B de la reforma electoral

EL COORDINADOR DE LOS DIPUTADOS DE MORENA asegura que será dictaminada antes de que termine el actual periodo de sesiones, a más tardar la próxima semana

POR XIMENA MEÍJA
lizeit.mejia@gimn.com.mx

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, informó que el plan B de la reforma a leyes secundarias en materia electoral "ya se está cocinando" y precisó que se tiene como fecha límite hasta el 15 de diciembre cuando finalice el periodo ordinario de sesiones.

"Nosotros no nos vamos a esperar hasta el 3 de abril. La vamos a concluir en la Cámara de Diputados a más tardar en este periodo ordinario, pero más cercano será la próxima semana, para que el Senado, en respeto a su soberanía determine", indicó.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados, confía en que se presentará en el pleno la reforma constitucional en materia electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador entre el martes y miércoles. Una vez desahogada y en caso de ser rechazada por la oposición como lo ha anunciado el PAN, PRI, PRD, MC, e incluso sus aliados del PT y el Verde Ecologista se presentará el plan B.

En una primera entrevista en San Lázaro, a pregunta expresa, el líder de los morenistas indicó, que como fecha límite tienen hasta el 3 de abril del 2023 para la propuesta

de cambios a leyes secundarias. Y por la noche aclaró que se refería a la conclusión de selección de consejeros electorales.

El líder de la bancada mayoritaria en San Lázaro, adelantó que en este plan B se tiene contemplado un recorte por tres mil millones de pesos a la estructura operativa del Instituto Nacional Electoral (INE). Mier Velazco aseguró que dicho recorte no pone en riesgo los procesos electorales.

"No tiene que ver, nada de que ponga en riesgo la instalación de casillas, ni el proceso de insaculación, ni de capacitación de funcionarios públicos y menos las elecciones. Es el gasto operativo", refirió.

Mier Velazco precisó que este recurso proviene del gasto operativo que se asigna al INE haya o no elecciones y es

por 13 mil millones de pesos, más los fideicomisos que son de 2 mil millones.

"Que es el gasto operativo que tiene, haya o no haya elecciones, y que es de 13 mil millones de pesos más los fideicomisos que son de 2 mil millones de pesos. Ahí sí podemos, en esos 15 mil millones de pesos, hacer ajustes que garanticen un ahorro a la Tesorería y al pueblo de México".

Apuntó que se haría una reducción presupuestal a la Dirección General de Capacitación y a la de Organización del INE.

Mier Velazco aceptó que en la propuesta de plan B no se podrá modificar el número de integrantes de las dos cámaras al tener que modificarse como reforma constitucional.

El presidente de la Junta de Coordinación Política previó que el próximo 13 de diciembre se publicará la convocatoria para seleccionar a cuatro nuevos consejeros o consejeras del INE, con lo cual se dará inicio al proceso de selección, mismo que concluirá el 30 de marzo de 2022.

"Yo creo que el 13 de diciembre sale la convocatoria, (se realiza) la integración del Comité Técnico y los lineamientos para la selección de quienes aspiren a ser consejeros. Así está establecido en la ley, tienen que emitirse las tres cosas", anunció.



El recorte no tiene que ver, nada de que ponga en riesgo la instalación de casillas, ni el proceso de insaculación, ni de capacitación de funcionarios públicos."

IGNACIO MIER
COORDINADOR DE MORENA



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	6	01/12/2022	LEGISLATIVO



Foto: Mateo Reyes/Archivo

Ignacio Mier Velazco, coordinador de los diputados federales de Morena, dijo que no se esperarán hasta el 3 de abril para procesar el plan B de la reforma electoral.